## MARDI 5 DCEMBRE A 18h30 AU CRIDEV, 41 AVENUE JANVIER, RENNES

CRIMINALISATION DES DEFENSEURS DES DROITS HUMAINS : LE CAS DE SAN PABLO AU GUATEMALA

Violente répression sur les populations autochtones qui défendent leur territoire notamment contre de grands projets hydrauliques dont la France est partie prenante.

## **EN PRESENCE DE:**

⇒ **Fausto Sanchez,** ex-prisonnier politique, leader de la résistance

Rolando Lopez, coordinateur général de l'Association pour le développement intégral Maya Ajchmol.



/// ENTREE LIBRE, TRADUCTION ESPAGNOL-FRANÇAIS ///







